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Ihre Zeichen Ihre Nachricht vom Datei, unsere Nachricht vom Datum 
   25.06.2014 

 
Beantwortung der Anfrage AF-0003/2014 

 
Ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Zu. 1.:  
Die städtischen Dachflächen wurden überprüft und teilweise für tauglich befunden. 
 
Zu 2.:  
Aufgrund der Vielzahl denkmalgeschützter Gebäude und ungeeigneter Dachkonstruktionen 
sind Photovoltaikanlagen nicht überall realisierbar. 
 
Zu 3.:  
Eine potentielle Verpachtung ist möglich und wurde bereits in Betracht gezogen. Aufgrund 
der laufenden Ausschreibung der Energielieferverträge wurde die Verfolgung dieser 
Maßnahme allerdings zurückgestellt, da die Sinnhaftigkeit einer solchen Maßnahme von der 
Höhe der Energiekosten abhängig ist und der zukünftige Strombezugspreis nicht absehbar 
ist.  
 
Zu 4.:  
Das Potential für eine Nutzung ist vorhanden, es muss aber, wie bereits erwähnt, das 
Ergebnis der Ausschreibung abgewartet werden.  
 
 
 
gez. Katja Wolf 
Oberbürgermeisterin 

 

 
 
 


